

「今だからこそ、大切な時間」

校長 相川史生

すべての人に平等に与えられているもの、それは「時間」です。日本でも外国でも、1日2 4時間です。お年寄りも子どもも、みんな24時間です。どんな人であっても、1日24時間 以上の時間を手に入れることはできません。

この、みんなに等しく与えられている時間をどう使うかがとても大切です。何もしないで過ごしているとあっという間の1日ですが、集中して何かをすると勉強や仕事がはかどって、後の時間はゆったりと過ごすことができ、1日も長く感じられます。1日の中身をどのようにするかは自分にかかっています。その1日の積み重ねが1週間・1ヶ月、そして1年になります。自分に与えられた時間を大切にしましょう。

次に、時間にはもう一つ、「みんなの時間」というものがあります。例えば学校にいる時間などだれかと一緒に過ごしていたりする時間は、「みんなの時間」ということです。ですから、例えば集合時間に3分遅れれば、みんなの時間を3分ずつ無駄にしていることになります。授業中におしゃべりをして周りの人に迷惑をかけた時間は、みんなの時間を奪っていることになります。みんなから大切な時間を奪ってはいけません。

いま、「アフターコロナ」といわれるようになり、物事に使える時間が増えてきたような気がします。今までできなかったことを、その時間でやろうという雰囲気です。このことについては特に異論はありませんが、ただ、本来すべきこと、できなかったことができるようになった時間なのであれば、有効に使うべきではないでしょうか。

7月の生活目標は「積極的に学習に取り組み、自分の課題を解決しようと努力ができる」となっています。この目標こそ、これまでできなかったことを達成させるために、生み出された時間を有効に使えるのではないでしょうか。

1学期も残りわずか。夏休み前に、今ある自分の課題を解決するべく、時間を有効に使って、自分自身の成長のエネルギーにしていきましょう。

【7月の主な行事】

[,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,		
	行事予定	行事予定
3日 (月)	1学期期末テスト①	13日(金) 3年校外学習
4日 (火)	1学期期末テスト②	19日(水) 給食最終日 大掃除
	薬物乱用・非行防止教室	20日(木) 1学期終業式
	5組小中交流会	
5日 (水)	委員会活動	※7月21日(金)~8月29日(火)夏季休業日
7日 (金)	3年第2回親子進路教室	※8月30日(水) 2学期始業式
10日(月)	あいさつデー	
11日(火)	生徒会朝会	※24日(月)・25日(火)・27日(木)
12日(水)	NIEタイム	28日(金)・31日(月)・8月1日(火)
		三者面談

富中生の学校での様子が HP で見られるでチュー 「学校ブログ」には写真がたくさん載っているでチュー





【富中生の様子】

6月2日(金)生徒総会が行われました。「富中人権宣言」を生徒会長が読み、 全校生徒でいじめを許さない環境をつくることを確認しました。真剣に議論する姿 が頼もしかったです。





6月8日(木)から3日間、学校総合体育大会所沢市予選会が行われました。運動部に所属している生徒は、「富岡中学校」の看板を背負い、自分のため、3年生のために全力を尽くしました。ここで引退する3年生は自分の進路に向けて、1・2年生は9月の新人兼県民総合スポーツ大会に向けて動き始めました。











ホームメイキング部作「勝利弁当」は バレーボール会場にも届けられました。